



**Pressemitteilung Nr. 234**

30.09.2021

**OB Aumann: Danke an über 400 Wahlhelfer – Ehrenamt ermöglichte Wahlen**

Oberbürgermeister Jörg Aumann bedankt sich bei den über 400 Wahlhelferinnen und Wahlhelfern in Neunkirchen für ihren Einsatz bei der Bundestagswahl. „Ihr Einsatz ist keine Selbstverständlichkeit. Ich danke den Frauen und Männern ausdrücklich für ihr großes Engagement bei der Durchführung. Mit ihrem Ehrenamt haben sie einen reibungslosen Ablauf der Wahlen in Neunkirchen ermöglicht“, sagte Oberbürgermeister Jörg Aumann.

Die Corona-Pandemie hatte sich im Vorfeld auch auf die Organisation der Wahlen niedergeschlagen. Aufgrund der erwartbar hohen Anzahl von fast 10.000 ausgestellten Briefwahlen hatte die Stadt die Urnenwahllokale von 47 auf 24 reduziert und die Briefwahllokale von vier auf zehn erhöht.

„Die Auswahl der Wahllokale und die Erarbeitung der Hygienekonzepte waren sehr gut vorbereitet. Die Konzepte konnten problemlos in jedem Wahllokal umgesetzt werden. Das Wichtigste: Jede Wählerin und jeder Wähler konnte von seinem Wahlrecht Gebrauch machen. Ich danke allen haupt- und ehrenamtlichen Kräften, die das ermöglicht haben“, sagte Oberbürgermeister Aumann.